

## Santiago Ávila salió campeón con Gutiérrez: “Pudimos cumplir el objetivo que tanto anhelamos”



El domingo por la tarde, Gutiérrez Sport Club con un gol del sanrafaelino Santiago Ávila, goleó a Centro Deportivo Rivadavia por 4-0 por la 18ª fecha de la “Copa Sergio Merlos” que organiza la Liga Mendocina de Fútbol y se consagró campeón.

En el estadio Anselmo Zingaretti, para el “Celeste” los goles fueron convertidos por Mauro Brito, Bruno Costella, Mario González y el futbolista Santiago Ávila, quien logró su séptima conquista en el torneo para los dirigidos por Gustavo Castro que de esta manera jugarán el Torneo Regional Federal Amateur.

Merecido título para el “Perro” que fue el elenco más regular de la competencia y a falta de tres jornadas para la finalización gritó campeón.

Diario San Rafael dialogó con Santiago Ávila que llegó al club para esta temporada, quien

destacó: “En lo individual lo viví con mucho nerviosismo, era un partido clave y sentía que no podía cometer errores. Fue algo que aspiramos desde el primer día, nos costó mucho porque no tuvimos un buen arranque de campeonato y tuvimos que remarla desde abajo. Gracias a Dios las cosas salieron a nuestro favor y pudimos cumplir el objetivo que tanto anhelamos”.



Marcó 7 goles durante el torneo

Al hablar del motivo por el que consiguieron el título, recalcó: “Creo que la clave fue ser un equipo regular, fuimos un grupo que hasta la actual fecha hemos perdido un solo partido. Obvio que no siempre se juega lindo, pero a pesar de las adversidades tratamos de sacar cada partido como si fueran finales. Siempre creímos en nosotros, sabíamos que dependíamos de sí mismos ya que es un torneo largo, en un momento íbamos 8° a 6 puntos del primero y en una ráfaga de partidos quedamos iguales de puntos”.

También hizo referencia a cómo se sintió en este tiempo en el que lleva en la institución, subrayando: “Fue una hermosa adaptación, siempre cuesta adaptarse a un equipo que ya está formado, pero se hace más sencillo cuando el grupo te abre las puertas y te hace

sentir uno más de ellos y eso fue lo que me sucedió a mí. Tuve muchos momentos lindos en este corto período, pero si me tengo que quedar con un gol, fue el gol que le hice a Godoy Cruz. Perdíamos 1 a 0 y sabíamos que se nos escapaba el primer lugar, entramos al segundo tiempo y en el minuto de juego lo pude igualar gracias a Dios para después quedarnos con la victoria”.



Mencionando la importancia de quienes lo acompañaron en este proceso, enfatizó: “Mi familia lo es todo, se ponen contentos como si el objetivo lo estén logrando ellos y también es así, porque esto es parte de ellos. En el gol contra Rivadavia, mi mamá desde el hospital estaba escuchando la radio y poniendo un estado que había hecho un gol y éramos campeones, faltando 40 minutos de juego, eso dice todo por cómo lo viven. Son mi todo”.

Terminando la nota habló de lo que será su futuro, puntualizando lo siguiente: “Mi acuerdo era hasta finalizar el torneo, si bien todavía no termina y no tengo nada concreto, la idea es completar esta dos últimas fechas (miércoles y sábado ) e ir a descansar una semana a casa, lo necesito”.

